

Kommunale 2017

## ISGUS modernisiert mit ZEUS

**[10.10.2017] Auf der Kommunale zeigt das Unternehmen ISGUS Kommunen jeder Größe, wie sie den Herausforderungen rund um Zeiterfassung, Zutrittskontrolle, Betriebsdatenerfassung und Personaleinsatzplanung begegnen können.**

Mit ZEUS präsentiert das Unternehmen ISGUS auf der Fachmesse Kommunale (18.-19. Oktober 2017, Nürnberg) seine webbasierte Software-Lösung rund um Zeiterfassung, Zutrittskontrolle, Betriebsdatenerfassung und Personaleinsatzplanung. Die in Halle 9 an Stand 340 präsentierte modulare Anwendung unterstützt Kommunen jeder Größe bei der TVöD und TVL-Umsetzung, ermöglicht die papierlose Zeitwirtschaft mit webbasierten Workflows oder ermöglicht es, Zutrittskontrollen umzusetzen. Aber auch die mobile Kosten- und Leistungserfassung beispielsweise für Stadtwerke oder Versorgungsbetriebe stehen im Mittelpunkt. Dabei bietet ISGUS ZEUS nicht nur zum Kauf an, sondern auch als Software as a Service in der ISGUS Cloud. Ergänzt wird die Software von einem umfassenden Hardware-Sortiment. ISGUS ist außerdem langjähriger Kooperationspartner der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB). Interessierte können online einen individuellen Besuchstermin am Messestand vereinbaren.

(ve)

Anmeldung zur Kommunale 2017 bei ISGUS

Stichwörter: Messen | Kongresse, Kommunale 2017, Personalwesen, Zeiterfassung, Zutrittskontrolle